

Estudio analiza las preferencias laborales de los futuros empleados: Los universitarios tienen la expectativa de un sueldo sobre \$1 millón para su primer trabajo

El reporte revela un amplio interés por empresas que requieran viajar o que demanden residir fuera de Chile.

EYN

Estudiantes de los últimos años en la educación superior tienen distintas expectativas para su primer trabajo. De partida, la gran mayoría preferiría entrar a una gran empresa (54%) en lugar de una firma pequeña (14%). Puestos a elegir, seis de cada año optarían por una multinacional (chilena o extranjera). También hay apetito por el movimiento: mientras el 45% se inclina por una labor donde se le exija viajar mucho o bastante, el 39% expresa mucho o bastante interés por residir fuera de Chile, ya en forma total o parcial.

“Las expectativas de los universitarios han cambiado, lo que implica un gran desafío en gestión del cambio. Es importante que las organizaciones tomen en cuenta estas nuevas expectativas y logren adaptar sus políticas a una nueva realidad”, dijo Rodrigo Alvial, director de Merco Chile, que realizó este análisis usando la base de datos de personas inscritas en la plataforma Laborum.

El sueldo y la estabilidad

Los resultados del estudio de Merco, basados en preferencias de más de 3.800 universitarios y técnicos de formación superior

expresadas entre junio y octubre, muestran también cuál es la expectativa del primer sueldo.

Si el promedio expresado en las respuestas de 2023 para este mismo informe llegaba a los \$997 mil, en 2024 subió a \$1.179.946.

Hay preferencias similares entre quienes buscarían un empleo con sueldo fijo y aquellos “con salario variable y con altas posibilidades”. Con todo, más de la mitad optaría a un puesto “más estable y seguro”.

El primer empleo

Como parte del mismo estudio, Merco consultó a los entrevistados sobre cuáles serían las mejores empresas para trabajar. Los tres primeros lugares corresponden a firmas nacionales: Codelco, Latam y Banco de Chile. Son las mismas que en la versión 2023, con enroque de lugares entre la aerolínea y el banco.

En el cuarto puesto aparece Google y en el quinto, Coca-Cola. El top 10 lo cierran Banco Santander, la Universidad Católica de Chile, Cencosud, Nestlé y CCU.

Entre los factores más relevantes para escoger una empresa, según este análisis, sobresalen “formación y desarrollo profesional”, “buena retribución y beneficios”, “un buen ambiente de trabajo” y “calidad de vida”.

Dónde trabajar...y por cuánto

Resultados del estudio Merco Talento Universitario, de una muestra de 3.819 estudiantes de pregrado universitario (último y penúltimo año, 65,6%), técnico o superior (13%) y posgrado (21,4%), provenientes de inscritos con esas características en la plataforma Laborum, entre junio y octubre de 2024.

Top 10 de empresas preferidas por universitarios

2023	2024	Empresa	Puntos
1º	1º	Codelco	10.000
3º	2º	Latam	8.585
2º	3º	Banco de Chile	8.129
5º	4º	Google	7.807
4º	5º	Coca Cola	7.696
8º	6º	Banco Santander	7.424
9º	7º	Pontificia Universidad Católica de Chile	7.391
16º	8º	Cencosud	7.049
7º	9º	Nestlé	6.888
10º	10º	CCU	6.776

Preferencia por tipo de empresa*

